

Auf die Frage von Frau Miethke zum Stand der Satzung des Seniorengremiums und zur Stellenbesetzung im Jugendcafe teilt Herr Keuenhof mit, dass das Seniorengremium noch Beratungsbedarf zur Satzung hat und diese zu gegebener Zeit dem Rat zur Beschlussfassung vorgelegt wird.

In der offenen Jugendarbeit sind derzeit 2,5 Stellen besetzt, eine weitere halbe Stelle im Bereich der mobilen Jugendarbeit kann z. Zt. wegen des fehlenden Haushaltes nicht besetzt werden.

Weiter teilt Herr Keuenhof mit, dass nach Beschwerden aus der Nachbarschaft im alten Jugendcafe inzwischen ein Schallschutz installiert wurde und sich dort konkret 1 Band etablieren will. Man hofft, dass weitere Jugendbands folgen werden.